

Ciptakan Harkamtibmas Jelang Pemilu 2024, Polres Metro Jakarta Pusat Gelar Jumat Curhat Plus dan Baksos di Masjid Istiqlal

Suhendi - BANTEN.JURNALIS.ID

Feb 10, 2024 - 15:24



JAKARTA – Polres Metro Jakarta Pusat kembali melaksanakan kegiatan Jumat Curhat Plus untuk menciptakan Pemilu Damai 2024, menyerap aspirasi, saran dan masukan dari masyarakat, memberikan pelayanan dan edukasi serta Bakti Sosial di Masjid Istiqlal Sawah Besar, Jakarta Pusat, Jumat (09/02/2024).

Kegiatan Jumat Curhat Plus dihadiri Wakapolres Metro Jakarta Pusat AKBP Anton Elfrino Trisanto, SH. SIK, M.Si, PJU Polres Metro Jakarta Pusat, Kapolsek Sawah Besar, Camat Sawah Besar, Imam Besar dan Pengurus Masjid Istiqlal serta warga sekitar.

Sebelum kegiatan Jumat Curhat Plus dimulai, Kasat Binmas Polres Metro Jakarta Pusat Kopol Muhibbur Rahman Al Anwari, SH beserta Anggotanya

melakukan korve bersih-bersih di area lingkungan Masjid Istiqlal.

Dalam kesempatan tersebut Wakapolres Metro Jakarta Pusat AKBP Anton Elfrino Trisanto, SH. SIK, M.Si memberikan sambutan dan himbauan Harkamtibmas jelang Pencoblosan Pemilu 2024 yang damai kepada masyarakat yang hadir di Masjid Istiqlal.

"Bapak Ibu sekalian, tujuan kami hadir disini untuk memberikan himbauan Kamtibmas, disana bisa kita lihat stan -stan yang kami gelar dengan maksud untuk memberikan edukasi kepada warga. Ada contoh jenis dan bentuk narkoba di stand narkoba, bila bapak ibu melihat dikantong anaknya ada barang yang mirip narkoba, bisa serahkan kepada Kepolisian. Bila anak sudah kena narkoba akan bahaya, biaya keuangan akan bertambah dan belum bahaya efek narkoba bagi badan. Bapak ibu sekalian jadilah polisi bagi diri kita sendiri dan juga bagi anaknya," Ucap Wakapolres.

"Selain itu, kami juga menyediakan stand pelayanan kesehatan, sosialisasi dan edukasi, tindak pidana kejahatan dan sanksi hukumnya, penerimaan Anggota Polri, pelayanan SKCK, menerima laporan pengaduan dari masyarakat serta memberikan solusinya," Ujarnya

Wakapolres mengharapkan dan mengajak kepada masyarakat untuk menjaga wilayahnya dari level terkecil mulai tingkat RT, RW, Kelurahan dan seterusnya. Dengan cara begitu kejadian seperti pencurian, tawuran,, balapan liar dan kejahatan yang lainnya bisa dicegah.

Kami terus melakukan kegiatan Preemtif dan Preventif untuk menjaga wilayah Jakarta Pusat agar selalu aman dan kondusif. Menjelang Pemilu nanti, mari kita bersama sama menjaga keamanan di wilayah Jakarta Pusat, agar Pemilu nanti bisa berjalan dengan aman dan lancar," tutup Wakapolres.

Kegiatan Jumat Curhat Plus diakhiri dengan bakti sosial pemberian sembako kepada warga kurang mampu. (Hendi)